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L’anno 2011 che da poco abbiamo mandato in archivio si è concluso per la nostra Zona senza note di 
rilievo in ambito sanitario. 
Ho continuato perciò la mia collaborazione mantendo un ruolo di supporto e di contributo culturale teso 
ad affrontare temi emergenti come quello del Doping. 
In data 24 febbraio 2011 si è tenuta una riunione presso il CV Gargnano ed alla presenza di Direttori 
Sportivi,Presidenti,Allenatori abbiamo cercato di definire il problema vista la sua estrema attualità nel 
mondo dello sport. 
Per quanto riguarda Atleti o Società della nostra Zona ribadisco che non ho ricevuto segnalazioni in ma-
teria ma è opportuno che tutti gli Affiliati siano a conoscenza che questo problema esiste. 
Invitato dal collega Mauro Favro responsabile FIV presso il CONI della attività WADA-NADO ho pre-
so visione di come avvengono controlli antidoping in occasione di un avvenimento sportivo. 
A Torbole durante l’ultimo Campionato Italiano delle Classi Olimpiche ho potuto verificare la procedura 
correlata con questi controlli di cui le Società Affiliate debbono essere a conoscenza. 
Ricordo come tali controlli siano possibili in regata ma anche – per atleti di interesse olimpico – possano 
avvenire durante il periodo di allenamento e come possano interessare anche regate di Classe 
(es.Campionato Laser di Distretto). 
Visti gli avvenimenti di rilievo che si svolgono nella nostra Zona queste pratiche dovranno essere cono-
sciute ed accettate come parte integrante della attività. 
“Prevenire è meglio che curare” un vecchio slogan sanitario che riveste estrema attualità in campo spor-
tivo applicato a queste normative. 
Quando siamo responsabili di una Squadra Sportiva,di una Squadra Agonistica, di una attività formativa 
nei confronti di Atleti che frequentano il nostro Circolo non dobbiamo sottovalutare questi aspetti. 
Riproporremo in questo anno - in occasione di incontri divulgativi o di aggiornamento - argomenti pro-
pri del doping,dell’antidoping affrontando inoltre aspetti controversi come quelli dei cosiddetti 
“integratori alimentari” sui quali vi è estrema confusione. 
Riprendendo quanto già affermato nella Assemblea dello scorso anno possedere adeguate informazioni è 
fondamentale quando siamo impegnati a promuovere in giovani e meno giovani il nostro sport per af-
frontare in modo sereno tutte le problematiche con le quali potremmo avere l’occasione di confrontarci. 
Buon vento a tutti !! 
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